

Promotion et restructuration à la Direction générale de la Ville de Saint-Hyacinthe

FRANÇOIS LUSSIER NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT – SERVICES À LA POPULATION

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 19 septembre 2024 – La Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d’annoncer la promotion de François Lussier au poste de directeur général adjoint – services à la population à compter du 8 octobre prochain. Cette nomination découle d’une restructuration récente à la Direction générale pour optimiser la gestion des grands projets techniques à venir.



Détenteur d’un baccalauréat en administration des affaires, M. François Lussier poursuit actuellement des études de 2^e cycle en administration publique. En poste à la Ville de Saint-Hyacinthe depuis 22 ans, il a assumé les fonctions de chef de section entretien des immeubles, de chef de Division immeubles et projets et occupait, depuis 2018, le poste de directeur du Service des travaux publics. Reconnu pour son leadership mobilisateur et pour sa grande expérience municipale, M. Lussier est un gestionnaire apprécié possédant une vision stratégique. Son style de gestion participatif favorisera la mobilisation des équipes, permettant d’atteindre les objectifs de manière efficace.

« M. Lussier a également à son actif plusieurs réalisations d’importances telles que la bibliothèque T.-A.-St-Germain, le centre aquatique Desjardins, le centre de congrès de Saint-Hyacinthe, le centre culturel Humania Assurance, le centre multisports C.-A.-Gauvin ainsi que la construction et la rénovation de plusieurs centres communautaires. Je suis heureuse que M. Lussier ait accepté de relever ce beau défi. Son pragmatisme, ses compétences et ses aptitudes dans la résolution de problèmes renforceront encore davantage notre organisation », souligne Mme Frigon, directrice générale de la Ville de Saint-Hyacinthe.



Restructuration à la Direction générale

« Rappelons qu'en 2022, en raison de la croissance de la Ville et des ambitieuses *Orientations et priorités 2022-2025*, le conseil municipal a choisi de revoir son organigramme pour doter la Ville d'une équipe de direction générale bonifiée. Près de deux ans après cette nouvelle structure, force est d'admettre que nous devons apporter quelques ajustements, pour soutenir les grands projets techniques en développement, comme la restructuration du Service des travaux publics et la mise aux normes de l'usine d'épuration » précise M. André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe.

Parmi les nouveaux réajustements, Mme Chantal Frigon, directrice générale, s'occupe maintenant de la Direction des communications et de la participation citoyenne, et poursuit son mandat avec les Services juridiques, le Service des finances et de la Direction des ressources humaines.

M. Charles Laliberté, directeur général adjoint – services techniques, supervise les équipes du Service du génie, du Service de l'urbanisme et de l'environnement, du Service de la gestion des eaux usées et de la biométhanisation, et depuis quelques mois, le bureau de projet temporaire dédié à la mise aux normes de l'usine d'épuration.

De son côté, M. François Lussier, directeur général adjoint – services à la population sera responsable du Service des travaux publics, en plus du Service de sécurité incendie, du Service des loisirs et de la Direction des technologies de l'information.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300